
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（6月 20日）の報告 

 

１．ソング 

「 ふるさと 」 
 
２．ビジター紹介 

中村 昇 氏（尼崎 RC） 

金 蘭 氏 （米山奨学生） 
 
３．会長の時間 

アベノミクス３本目の矢として、法人税や設備投資の為の減税、規制緩和を示し、１０年後に 

国民総所得を１５０万円以上増やすと云われた。これは私達企業に活力の元を与えるから、 

後は企業自身が頑張ってくれとのメッセージではないだろうか。 

今日本の製造業・物流業・販売店は必要以上に多すぎる。この過当競争に陥っている企業群が、 

自分たちの力で再編を出来るかが問われていると思う。いろんな分野で大同合併が進むだろう。 

ここで会社が生き残りの選別にかかる。大会社、小会社に関係なく、正直に、裏表なく相手の目線で 

仕事をすることが生き残れる秘訣ではないか。かゆい所に手の届く仕事をしていきたい。 
 
４．幹事報告 

〇6月 14日付の神戸新聞、3面「人」の欄に、大室ガバナーエレクトが紹介されております。 

その新聞のコピーを BOXの上に置いていますので、ご蘭頂きたいと思います。 

〇本日はクラブアッセンブリーの第 2回目です、実績報告は 7委員会です、どうぞ宜しくお願い致します。 

〇会員名簿とメールアドレスの確認を回覧しています。訂正のある方は用紙の空いている所にご記入を 

お願いいたします。 
 
５．委員会報告 

〇例会運営委員会 徐委員長 

次回の最終例会の、食事は懇親会を兼ねてビアガーデンで行います。ご参加を宜しくお願いします。 

 
６．同好会報告 

〇野球同好会 島谷幹事 

来週 24日（月）の練習は甲子園に向けて最後の練習になると思います。19：00～21：00にベイコム 

球場で行います。この日は北ロータリーさん、東ロータリーさんの野球部も皆さんお越しになります。 

最終の練習試合が出来れば良いと思いますので宜しくお願い致します。 
 

48 

 

 

6 

 

 

 

 

 

 

「 新年度初例会 」 

 

松田 会長 

「 最終例会 」 

 

内藤 会長 
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７．出席報告 

会 員 数 
42名 出席対象者数 40名 出席者数 33名 欠席者数 7名 

出席率 82.50％ 前々会補正 87.80％ 

本 日 の 欠 席 藤川、石田、波多、黒田（俊）、森本、立石、山本（正）、與那嶺、吉田、各会員 

メーキャップ 森本、山本（正）、各会員 

 
８．6月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

 
９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 親睦活動委員会 職業奉仕委員会 社会奉仕委員会 米山奨学委員会 

 ロータリー財団委員会 友好クラブ委員会 国際奉仕委員会 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今日、お世話になりますがよろしくお願い申し上げます。 ································ 中村昇氏（尼崎 RC） 

＊岸が見えてきました。あと少しでこの船を降りられます。ふわふわと浮いていました。 

さあ、地に足がつくでしょうか。·························································· 内 藤 会 員 

＊宮崎さん、芦屋のお店を納得ゆくまでお付き合いいただき感謝です。皆様をお迎えできる環境が整いました。 

ご来店お待ち申し上げております。どうぞよろしく。 ········································· 九 木 元 会 員 

＊黒田先生、大差での尼崎市医師会会長選当選おめでとうございます。 

尼崎市医師会会長を第一歩として、兵庫県医師会、日本医師会を目指して下さい。·············· 武 田 会 員 

＊波多先生、自民得票数 1位での、7期目の市議会議員当選おめでとうございます。 ·············· 武 田 会 員 

＊武田先生宜しくお願いします。 

久木元さん、昨夕はぬくもらせていただきました。皆様もどうぞ！！ ···························· 宮 崎 会 員 

＊6月 15日から尼崎市医師会の会長を拝命いたしました。これからもよろしくお願い申し上げます。 

忙しく「ゴメン」が多くなると思います。すみません。 ········································· 黒田（佳）会員 

＊6/27の最終例会、関西労災病院 60周年式典に参加しなければならず、出席出来ません。 

内藤会長、六島幹事、理事役員の皆様お世話になりました。有難うございます。 ················· 黒田（佳）会員 

＊先週収穫した、「北あかり」3株で結構な量があり美味しく家族でいただきました。 

いつも福田様ありがとうございます。 ····················································· 山本（澄）会員 

＊尼崎市の市会議員選挙も終り、ホットしています。波多会員おめでとうございます。 ··············· 山 中 会 員 

＊やっと梅雨らしくなってきましたね。 

波多先生おめでとうございます。 

黒田先生おめでとうございます。 ························································ 平 井 会 員 

＊「黒田先生」医師会「会長」ご就任おめでとうございます。 ···································· 池 邉 会 員 

＊黒田さん、尼崎市医師会、会長就任おめでとうございます。 ·································· 徐 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  ゴメン ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊眼科検診の為、早退します。スミマセン ·················································· 松 田 会 員 
 
 
 

 

 


